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月も江口グループわくわく倶楽部ニュースレター
をご覧いただきありがとうございます！ ちょうど

原稿を書いている今はパリオリンピック真っ只中で日本
選手の活躍を応援するあまり寝不足の日々が続いてい
ます。また夏の甲子園には地元小松大谷高校が出場し、
その活躍を楽しみにしているところですが、どうだった
でしょうか・・・
　さて、今月は江口グループの行動指針についてお話を
いたします。

長に就任してから8年が経過しました。私が社長
になった際に掲げた行動指針は、「とりあえずや

ってみよう！」という言葉です。この言葉は、エクスマ塾
というマーケティングの勉強会で藤村正宏先生から学
んだものです。８年が経った今でも大切にしています。
　人は新しいことや未知の挑戦に対して、不安を感じた
り、先例のないことに躊躇したりして、行動に移しにくい
ことがあります。そして、つい「無理だ」とか「できない」
と言ってしまうこともあります。しかし、そのような言葉
を口にする瞬間、思考が停止し、チャレンジする意欲を
失います。実際に挑戦してみなければ、できるかどうか
は本当のところがわかりません。
　新しいことに挑戦する際、その結果がどうなるかは誰
にも予測できません。可能性は低くとも、存在する限り
は、「無理だ」と言ってはいけません。できるかもしれな
いし、できないかもしれません。しかし、「無理だ」とい

う言葉がその可能性すら奪ってしまうのです。その代わ
りに、「とりあえずやってみよう！」という言葉を心に留
め、挑戦を続けることが重要です。
　とにかく行動に移してみる。うまくいくかどうかはわ
かりませんが、考えながら進めてみる。もし失敗したら、
それはその方法が適切でなかったという教訓になりま
す。方法を変えて再挑戦することもできます。挑戦して
初めて、「本当に無理だった」と結論できるのです。どん
なことでも、まずは挑戦してみること、考えてみること
が大切です。誰にでも可能性はあります。できないと決
めつけずに、試行錯誤を重ねることが大事です。失敗を
恐れず、周囲の意見に耳を傾けつつ、新しいチャレンジ
をしなければ、新たな成果を生み出すことも、チャンス
をつかむこともできません。
　ですから、「とりあえずやってみよう！ダメなら変えれ
ばいい」という姿勢が非常に重要です。未完成であって
も、60%の準備ができていれば、行動に移す価値があ
ります。そして、実行しながら改善し、磨きをかけていき
ましょう。このような行動が、現代社会で求められてい
ます。
　とりあえず行動してみることで、世の中はより明るく、
前向きに変わると信じています。だからこそ、社員全員
に藤村先生の言葉を胸に、「とりあえずやってみよう」と
いう気持ちを持ってもらいたいと思います。そして、我々
江口グループも「行動することができる組織」を築いて
いきたいと考えています。

江口グループ行動指針
「とりあえずやってみよう、ダメなら変えればいい」

江口グループ　代表取締役社長　江口　充
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江口グループ現場だより

さんこんにちは。広報部の庄源です。
江口組には若手社員の成長を応援する制度がいく

つかあり、その一つに社会人としてのスキルを学ぶ【飛翔
会】という勉強会があります。
　飛翔会は、これまで社長が講師となり若手社員の業務
スキルや社会人としてのマインド向上のために、長年実施
していて、今年からは「輝く心プロジェクト」が担当し、若手
社員たちが輝く社員になるように取り組んでいます。

月５日の飛翔会では「笑顔感謝創造計画書の理解
を深めよう」をテーマに行いました。

　この計画書は、今期の社長の経営方針、各部門の行動計
画が載っていて、江口グループの夢実現のための道
標となる大切なものです。長年この計画書を読んで
いる社員にとっては、理解を深めることができますが、
若手社員たちには、分からない言葉があったり、理解
し難いことがあったりします。しかし江口グループの
社員として仕事をするためには、この計画書の理解は
大事なことです。計画書を理解することでお客様に喜
んでいただける仕事もできますし、何より社員が目的
を持って仕事ができ、やりがいを持てるだろうと考え
ています。

こで若手社員たちに理解を深めてもらうために、
社長に分からないことなどをぶつける機会を設け

ました。一人一つ社長に直接質問をし、またその質問に対
し社長にはその場で質問に答えてもらいました。
　参加した若手社員からは「社長の考えを聴き、もっとが
んばろうと思った」「目的を持って行動していきます」など
前向きな声を聴くことができ、やって良かったと心から思
いました。
　この研修を受け、
若手社員のこれか
らの活躍が楽しみ
であり、私自身も若
手社員に恥じない
行動を心がけてい
きたいです。

さんこんにちは。広報部のきゅうだです。
江口組は地元のサッカーチーム、ツエーゲン金沢

のサポーターとして応援しています。先日、広報部の３人で
ツエーゲン金沢の応援に行ってきました。
　スタジアムにつくとサポーターの皆さんの声援が
響き渡り、スタジアム全体が一つになっていました。
PKで得点が決まったときは本当に盛り上がりました。
結果は１対０でツエーゲン金沢が勝ちました！ 初めて
見るサッカーの試合が勝ち試合で嬉しかったです♪
　試合後はドローンショーがあり、スタジアムがきれ
いに彩られました‼

めての試合観戦でしたが想像以上に楽しく、さらに
ツエーゲン金沢を応援していきたいという気持ち

が強くなりました。そして、地元のスポーツチームを応援す
ることで地元とのつながりを深めることができ、素敵だな
と感じました^^
　これからも江口組はツエーゲン金沢を全力で応援しま
す！ がんばれ！ ツエーゲン金沢！

広報部３人でツエーゲン金沢の応援へ
行ってきました！

社会人、そして江口グループの一員として
成長できる勉強会─飛翔会─を開催しました！

すごくかっこいい試合でした★

会場がツエーゲン金沢のサポーターの

皆さんで溢れていました！

若手社員がこの飛翔会を通じて計画書を

読むようになってくれれば嬉しいです♪
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社長に質問中。ちゃんと読んきてくれたの

だなーと感じる質問ばかりでした。

X（旧　　　　）



　クリエイション江口の髙橋はるかです。
　春に着工した新築の工事を先日無事に終えることができ
ました。完成したお家をお引き渡しした時、お客様が飛び切
りの笑顔になってくれて、私はとても嬉しい気持ちでいっぱ
いになりました。さらに、お客様から心温まるお手紙をいただ
きました！ まさかお客様からこのようなお手紙をいただくと
は思わなかったので、嬉しい気持ちが更に大きくなりました！
　今月は皆さんにこの嬉しい気持ちをご紹介したいと思
います。お手紙にはこのようなことが書かれていました。
『髙橋さんが担当で本当に良かったです！』
『たくさんの細かいわがままに応えて下さったおかげで　
　大満足のマイホームを建てることができました』
　この他にもお客様の温かいお言葉が沢山綴られていて、
私はいただいたお手紙を読み終える頃には安心と嬉しさ
と感謝で涙が止まりませんでした。
　お家を建てる前はもちろんですが、建て始めてからはさ
らに、LINEを使い、文章で説明が難しい事は現地で打合
せと確認を数えきれないほどさせていただき、まさに『お
客様と一緒に創るお家』でした。
　お客様とのお付き合いが始まったのは今からさかのぼ
る事2022年の今頃でした。実は当初、私はお客様と直接
やり取りをして話を進めていく事が初めてでした。理想を

形にしていくのは初めての私に
は難しいことが多かったですが、
お客様の理想に必要な事だけを
考えました。実は途中お話をストップしている期間もありまし
たが、この期間に私は経験を積むことができました。お話を
再開できたのは2023年の秋で、ここからお家の間取りも0か
ら考え直し、2024年8月に完成を迎えることができました。
長い期間をかけお客様と一緒に創ることができて、とても喜
んで下さり嬉しさと感謝でいっぱいです。
　「お客様を笑顔にしたい！」この気持ちでいつもお客様と向
き合っています。

お家のお困りごとがありましたら、ぜひ髙橋までご相談下
さい。
電話 ０７６１－２４－００１８
お電話でしたらお困りの内容を髙橋まで
お願い致します。
もしくはQRコードをスマホで読み取り必
要事項を入力しご連絡下さい。

お客様と一緒に創ったお家はるかの

お困りごと
解決！！

　　　       ↑
お問合せフォームはコチラ

さんこんにちは。広報部の川﨑です。
8月3日の早朝に江口グループ安全協議会の皆さ

んと一緒に小松天満宮の清掃を行いました。
　今回は天満宮外周堤の手すりや天満橋の水拭きを中心
に清掃しました。至る所にクモの巣があり、少し大変でし
たが皆さん一生懸命に掃除してくれたおかげできれいに
することができました。当日は暑かったですが、たくさんの
人が集まって下さり「地域の皆さんのために」と頑張ってく
れました。

て、江口グループではボランティア活動や清掃活
動の準備・当日の進行は若手のプロジェクトESTP

が行います。今期は総務部の先輩がリーダーを務め、準備な
どを中心となって行ってくれました。そして、以前リーダーだ
った先輩たちもお手伝いして下さり、無事に終えることがで
きました。参加して下さった皆さんありがとうございました！！

協議会の皆さんと地域の宝、
小松天満宮の清掃を行いました！
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江口グループ安全協議会の皆さんと一緒に小松天満宮をきれいにしました！

たくさんの人が参加してくれました！

お客様からいただいた感動のお手紙

お客様こだわりの
広々とした
吹き抜けリビング
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ご意見・ご感想などがございましたら

ＳＮＳ または 同封してあります

アンケートハガキにてご連絡下さい！！

朝晩涼しくなってきて、秋らしい気候になってきました。
秋といえば、食欲の秋、読書の秋、運動の秋…たくさんありますよね♪
今月はみんなが思う 「○○な秋」を聞いてみました。
読者のみなさんの「○○な秋」はなんですか？

工事部
琴岡　志堂

広報部
久田　莉奈

工事部
酒井　基樹

工事部
山根　勝敏


